

Carta de Santiago

Estudio para niños



Rompehielos:

Prepara diez cartones y cinco palitos de helados y confecciona las señales. En el reverso dibujaras las verdades bíblicas. Muestra las mismas a los niños y pregúntales si las conocen. Pregunta si las han visto en las rutas o calles y si saben lo que cada una representa.



Las señales de Dios

Una lectura de la Biblia

Santiago 1:12 "Dichoso el hombre que soporta la prueba con fortaleza, porque al salir aprobado recibirá como premio la vida, que es la corona que Dios ha prometido a los que lo aman."

Algunas preguntas

¿Qué es "soportar" la tentación? ¿Para quiénes es la "corona de vida"?

Rick Warren en su libro una vida con propósito para niños explica de esta manera la tentación: un hombre dijo años atrás no puedes evitar que los pájaros sobrevuelen sobre tu cabeza pero si puedes evitar que hagan nido. lo que quiso decir es que no es pecado ser tentado, sentir o desear hacer algo malo, lo incorrecto es decir si a esa tentación y obedecer el pecado, es allí donde podríamos decir que los pájaros anidaron sobre nuestra cabeza ¿Que deberíamos haber hecho? espantarlos, echarlos, no quedarnos quietos...el pecar es una decisión que vos tomas, cuando decidir resistir la tentación y obedecer a Dios te convertís en un verdadero discípulo del Señor, Dios se alegra y él te da la fuerza para hacerlo, te sentís feliz y el gran beneficio es para tu vida."

Menciones tentaciones comunes en los niños. Deja que ellos armen cada lección luego de orar y pedir que seas guiado en todo incentivos que propongamos para el dialogo. Dios promete un gran premio si vences la tentación y además Él está siempre a tu lado para ayudarte.

Otra lectura de la Biblia

Santiago 1:16-18 "Queridos hermanos míos, no se engañen: todo lo bueno y perfecto que se nos da, viene de arriba, de Dios, que creó los astros del cielo. Dios es siempre el mismo: en él no hay variaciones ni oscurecimientos. Él, porque así lo quiso, nos dio vida mediante el mensaje de la verdad, para que seamos los primeros frutos de su creación."

¿De dónde viene todo lo bueno y perfecto?
¿Qué quiso decir con que en Dios "no hay variación"?

Actividad práctica

Expone todas las señales y parte de la que representa el pecado guía a los niños a aceptar y seguir a Cristo. Que cada uno haga la señal con la que más se siente identificado. (la cruz, los pies que siguen a Jesús, la senda peatonal, la oración etc)

Texto para memorizar

Santiago 1:16-17 "Queridos hermanos míos, no se engañen: todo lo bueno y perfecto que se nos da, viene de arriba, de Dios, que creó los astros del cielo. Dios es siempre el mismo: en él no hay variaciones ni oscurecimientos."

Veamos las señales y su significado



Muestra la 1er.señal.
Si queremos pasar un hermoso día de campo buscaremos esta señal ¡qué bueno! Encontramos un lindo lugar para acampar y disfrutar de la naturaleza.

(Girar la señal) Dios tiene importantes señales para nuestra vida. Las encontramos en La Biblia. Esta señal nos recuerda que Dios tiene preparado para nosotros un lugar en los cielos y estar siempre con él. Leer Juan 14:2-3 y Apocalipsis 21:1-5 y 21



Muestra la 3ra.señal.
Debo encontrar el lugar donde pasar tranquilo. Esta es la senda peatonal. ¡por aquí puedo pasar tranquilo!

(Girar la señal) ¿Como puedo encontrar el camino para llegar a Dios? ¿Como podre disfrutar de su compañía para siempre? Jesús dijo "Yo soy el camino...nadie viene al Padre sino por mí" ¡porque Jesús es el camino? Juan3:16 "Pues Dios amó tanto al mundo, que dio a su Hijo único, para que todo aquel que cree en él no muera, sino que tenga vida eterna.



Muestra la 2da.señal.
Supongamos que vamos por el camino y de repente aparece esta señal ¿Qué nos indica? ¡Cuidado! ¡No avanzar! ¡Porque no podemos avanzar? Nos advierte de un peligro o nos previene de un inconveniente.

(Girar la señal) Esta señal también nos dice que no podemos avanzar. Me dice que no puedo acercarme a Dios (Isaías 59:2). El es Santo y el pecado no puede estar cerca suyo. Estoy en peligro, es el pecado que ofende a Dios y no me deja avanzar. Romanos 6:23



Muestra la 4ta.señal.
Si llegaste hasta aquí ¡Que debes hacer? Hay dos caminos. Es el momento de decidir que camino conviene seguir. Cada uno me llevara a un lugar distinto.

(Girar la señal) Jesús es el camino que te llevara a Dios, pero la decisión es tuya. Lee Juan 3:36. Si crees que Jesús murió por vos para darte vida eterna, puedes decirselo orando. El otro camino es rechazar lo que Jesús te ofrece en este momento. ¿Cuál es tu decisión?



Muestra la 5ta.señal.
¿Quién conoce esta señal? Aquí comienza la autopista. Entramos en un camino muy seguro. Transitando por el llegare a destino.

(Girar la señal) Lo más importante es que si has creído que Jesús es el camino para llegar a Dios porque el murió por tus pecados y se lo has dicho, entraste a la autopista celestial. Es el nuevo camino en que Jesús va siempre con vos. El te cuidara y te sostendrá, pero tendrá que tener atención a las señales que encuentres en tu camino: leyendo la Biblia, orando y reuniéndote con todos aquellos que están en la "Autopista"

